



BOLETÍN SEMANAL

ANÁLISIS DE COYUNTURA 03.08. 2024



MÉXICO

La Historia de México por Netflix

[Leer Más](#)



EL MUNDO

Venezuela

[Leer Más](#)



CULTURA

Las bodas falsas en Argentina

[Leer Más](#)



TECNOLOGÍA

Noticias y Tik Tok

[Leer Más](#)

Los Colores de la Ciudad Blanca

Polos de Inversión

El 10 de junio pasado el gobierno de Yucatán y la Secretaría de Economía anunciaron que Mérida y Progreso tendrán dos polos de inversión ¿Qué significa esto? Depende desde dónde se mire el asunto sus implicaciones.

Puede significar mayores fuentes de trabajo sí, pero a la par habrá que asegurar que los salarios sean competitivos, y que los empleados contratados en su mayoría sean del estado, y en todos los niveles de las empresas, que si son extranjeras, de todas maneras les saldrá más barato que en sus países de origen, además de aprovechar los beneficios fiscales que le significa el comienzo de operaciones por de empresas fundadoras de los polos.

Al propio tiempo, esto significará deforestación y mayor consumo de agua, basta ver como están rellenando los manglares para la construcción del viaducto elevado para el muelle de Progreso. Habrá mayores desarrollos inmobiliarios, pero que no necesariamente privilegien al interés social.

Seguramente serán de estos de lujo y bastas amenidades. Es importante privilegiar el progreso, pero tampoco debemos arrodillarnos ante él. Sí a los polos, pero asegurando su sustentabilidad. Ojalá en Yucatán y en México sepamos aprovechar el *nearshoring*, a partir de las lecciones aprendidas con el NAFTA.



BOLETÍN SEMANAL

ANÁLISIS DE COYUNTURA 27.07.2024



MÉXICO Historia de México contada por Netflix



¿Qué pactos habrán hecho “Los Chapitos” (hijos de Joaquín Chapo Guzmán Loera con las autoridades de EE. UU. para entregar al Mayo Zambada?

Eso solo las partes involucradas lo saben, donde por cierto, el gobierno mexicano no fue una de ellas.

Situación que nos indica que las autoridades estadounidenses entran a nuestro país, operan en él, negocian con los delincuentes, los detienen, los ponen en sus cárceles, los enjuician y hasta recuperan millones de dólares incautados a los narcotraficantes.

El asunto aquí que quedo claro es que ni los narcos mexicanos, ni las autoridades estadounidenses confían en el gobierno mexicano, el cual hasta el momento, no ha sabido explicar qué pasó, y quien seguramente se enterará junto con los mexicanos, hasta que salga la serie de Netflix que lo cuente.

Finalmente, queda evidenciado que EE. UU. va a actuar, sin permiso, si el gobierno mexicano no deja de meter las manos para entorpecer las detenciones es un mensaje claro para quien prefiere los abrazos para los delincuentes en vez de balazos, y para la mujer que pronto portará la banda presidencial.



EL MUNDO Venezuela



Mientras una dictadura esté apoyada por el ejército de su país, nada se va a mover, a pesar de la fe y la esperanza de su pueblo. Eso fue lo que sucedió en Venezuela.

Los venezolanos durmieron la noche del sábado 27 de julio esperando que por la noche del 28 abrazarán el cambio de gobierno, pero no.

Nicolás Maduro, hizo una vez más un fraude electoral, como tantos otros han sucedido en América Latina, donde la democracia sigue siendo un sueño de ojos abiertos para sus ciudadanos, pero que al cabo de unos meses se convertirá en la pesadilla de nuevo éxodo que se estima en un millón de venezolanos.

En Venezuela, no hay un Instituto Nacional Electoral como en México, sino un Consejo Nacional Electoral que depende del gobierno, y como tal obedece sus designios, por lo que un **Voto X Voto**, es impensable.

La Organización de los Estados Americanos (OEA) como tantos otros organismos internacionales que acudieron a observar la justa electoral, les toco atestiguar el fraude, pero no habrá juicio que de oportunidad a sus testimonios.

¿Quién será el nuevo Simón Bolívar que liberará a Venezuela? Este en dónde esté, que se manifieste ya.

**Es de ciudadanos estar informados
vivemerida.live**



BOLETÍN SEMANAL

ANÁLISIS DE COYUNTURA 27.07.2024



CULTURA

Las bodas falsas de Argentina

Pocas celebraciones en el mundo tienen tanta acogida popular como las bodas, por ello los argentinos han instaurado bodas falsas, esto es bodas de mentiras, como una especie de obra teatral donde actores y asistentes simulan estar en un casamiento y lograr el ambiente de fiesta y felicidad.

Esta idea nace de la escasez de matrimonios, pero del gusto que da acudir a las fiestas, entonces en vez de irse a un bar el fin de semana se paga el boleto para ir a la boda, y se va vestido para la ocasión.



LA BODA FALSA

En estas bodas falsas se reúnen todos los rituales típicos de una fiesta de casamiento como son la recepción, el ingreso de la novia, la ceremonia civil, el lanzamiento del ramo, la barra libre y por supuesto las infaltables tandas de baile.

Esta actividad ha traspasado fronteras y en Rusia se han adoptado estas fiestas, que están llenas sí de alegría, pero también del gusto de compartir, aunque sé en la falacia, la celebración de una unión entre dos seres amados.



TECNOLOGÍA

Noticias y Tik Tok



Los mexicanos le estamos dejando al tik tok la responsabilidad de informarnos, y es que un estudio de Reuters Institute Digital News Report 2024, advierte que el 66% de los consumidores de noticias utiliza este medio para informarse, y en nuestro país el 18% ya está optando por esta práctica.

De acuerdo con este estudio en el último año esta preferencia ha aumentado en 3%, rebasando por cuatro puntos porcentual en la preferencia sobre el X/Twitter.

Los mexicanos le estamos dejando al tik tok la responsabilidad de informarnos, y es que un estudio de Reuters Institute Digital News Report 2024, advierte que el 66% de los consumidores de noticias utiliza este medio para informarse, y en nuestro país el 18% ya está optando por esta práctica.

De acuerdo con este estudio en el último año esta preferencia ha aumentado en 3%, rebasando por cuatro puntos porcentual en la preferencia sobre el X/Twitter.